

Spis treści Table of contents

Od redakcji	5
Editorial	9

Artykuły Articles

Eberhard Schockenhoff	Theologischer Paradigmenwechsel und neue pastorale Spielräume. Das Nachsynodale Apostolische Schreiben <i>Amoris laetitia</i>	15
	Change of the theological paradigm and new pastoral spaces. Post-synodal exhortation <i>Amoris laetitia</i>	24
Eva-Maria Faber	Eine begrenzte und herausfordernde Wirklichkeit. Partnerschaft, Ehe und Familie im Nachsynodalen Schreiben <i>Amoris laetitia</i>	27
	Limited and challenged reality. Partnership, marriage and family in post-synodal exhortation <i>Amoris laetitia</i>	53
Willibald Sandler	Sakramentale Barmherzigkeit für Menschen in „komplexen Situationen“. Zutritt von wiederverheirateten Geschiedenen zu den Sakramenten nach <i>Amoris laetitia</i>	55
	Sacramental mercy for people in “complex situations”. Access to the sacraments for the divorced who live in second partnerships according to <i>Amoris laetitia</i>	78

Sigrid Müller	Die Entflechtung des Gordischen Knotens: Zur Stärkung der Moraltheologie durch <i>Amoris laetitia</i>	79
	Disentanglement of “a Gordian knot”: on the reinforcement of the rule of moral theology by <i>Amoris laetitia</i>	102
Ireneusz Mroczkowski	Etos miłosierdzia a dylematy sumienia osób żyjących w związkach niesakramentalnych	105
	The ethos of mercy and the dilemma of the conscience of people who live in non-sacramental relationships	119
Marian Machinek MSF	Die Diskussion über die Unauflöslichkeit der Ehe im Zusammenhang mit dem nachsynodalen apostolischen Schreiben <i>Amoris laetitia</i> . Einige offene Fragen	121
	The Discussion about the indissolubility of Marriage on the margin of <i>Amoris laetitia</i> . Some open questions	139
Anna Abram	Pastoral discernment, imagination and <i>ekphrases</i> in Pope Francis’ apostolic exhortation <i>Amoris laetitia</i>	141
	Rozeznanie duszpasterskie, ekfrazy i wyobrażenia w adhortacji apostolskiej <i>Amoris laetitia</i>	161
Walter Schaupp	<i>Amoris laetitia</i> und die Frage wiederverheirateter Geschiedener	163
	<i>Amoris laetitia</i> and the question of remarried divorced couples	175
Gusztáv Kovács	Was wird sich in Ungarn nach <i>Amoris laetitia</i> ändern?	177
	What will change in Hungary after <i>Amoris laetitia</i> ?	188
Roman Globokar	Zwischen Begeisterung und Besorgnis. Über die Rezeption von <i>Amoris laetitia</i> in Slowenien	191
	Between delight and anxiety. On reception of <i>Amoris laetitia</i> in Slovenia	201
Konrad Glombik	Moraltheologische Probleme der pluralistischen Gesellschaft nach <i>Amoris laetitia</i> am Beispiel von Oberschlesien	203
	Moral theological problems of a pluralistic society after <i>Amoris laetitia</i> : the example of Upper Silesia	231
Anna Zellma	Pedagogiczne aspekty adhortacji papieża Franciszka <i>Amoris laetitia</i>	235
	Pedagogical aspects of the apostolic exhortation <i>Amoris laetitia</i> by Pope Francis	247

Recenzje – Materiały – Sprawozdania
Reviews – Materials – Reports

Konrad Glombik – STEPHAN GOERTZ, CAROLINE WITTING (red.), <i>Amoris laetitia – Wendepunkt für die Moralthologie?</i> . . .	251
Marian Falencyk SAC – PHILIPPE BORDEYNE, JUAN CARLOS SCANNONE, <i>Divorcés remariés: ce qui change avec François</i> . . .	259
Julia Dziób – <i>Kłopoty z „Amoris laetitia”</i>	267
Jerzy Grzeškowiak – Dopuszczenie do sakramentów osób rozwiedzionych i ponownie cywilnie poślubionych. Stanowisko Konferencji Biskupów Niemieckich	275
Stanisława Śliwińska – Sprawozdanie z międzynarodowej konferencji naukowej <i>Amoris laetitia – ewolucja czy rewolucja w nauce Kościoła katolickiego o małżeństwie?</i> . . .	279
Wykaz autorów – Index of authors	283

